



heyParents schließt erfolgreich Seed-Finanzierungsrounde über rund 500.000 Euro ab

Hannover, 18.12.2025

HR-Tech-Startup stärkt Wachstum für digitales Elternzeit-Management

Das HR-Tech-Startup heyParents hat seine Seed-Finanzierungsrounde erfolgreich abgeschlossen. Angeführt wird die Runde von der NBank Capital, ergänzt durch die Business Angels Arthur Böttcher, Ulrich Gehrke und Stefan Neteler. Gemeinsam mit Matthias Brucke, der heyParents bereits seit dem Sommer als Angel begleitet, teilen sie die Vision einer modernen, familienfreundlichen Arbeitswelt.

Mit dem neuen Kapital beschleunigt heyParents den Ausbau seiner innovativen Plattform, die Unternehmen unterstützt, Mitarbeitende und deren Führungskräfte vor, während und nach der Elternzeit strukturiert zu begleiten.

Eine der sensibelsten Phasen im Arbeitsleben – jetzt digital unterstützt

Jedes Jahr gehen Millionen Beschäftigte in Deutschland in Elternzeit. Und dennoch fehlen oft Prozesse, Wissen und Kommunikation, um die Eltern an Bord zu halten. Studien zeigen: Ein Drittel der Eltern kündigt während oder kurz nach der Elternzeit.

heyParents löst dieses Problem mit dem ersten digitalen Elternzeit-Assistenten, der Mitarbeitende und deren Führungskräfte begleitet. Die Plattform bündelt alle wichtigen Informationen an einem Ort und der automatische Mail Assistent erinnert rechtzeitig an die nächsten Schritte. Mit einfachen Leitfäden, Checklisten und kurzen Tutorials entsteht Sicherheit für Führungskräfte, weniger Aufwand für die Personalabteilungen und spürbare Unterstützung für Mitarbeitende.

Innovation, die wirkt: vielfach prämiert und branchenübergreifend genutzt

Für diesen innovativen 2-in-1 Ansatz aus Mitarbeiter-Benefit und Führungskräfte-Sensibilisierung wurde das Hannoveraner Startup bereits mehrfach ausgezeichnet u.a. vor einem Jahr mit dem DurchSTARTer-Preis der NBank und zuletzt im November mit dem Vereinbarkeits.Jetzt-Award in Köln bei RTL.

Seit Stephanie Höfer und Karolin Gaßmann 2021 die MOX Relations GmbH gründeten, verfolgen Sie unermüdlich ihren Weg für eine familienfreundliche Arbeitswelt. 2023 entstand heyParents als erster digitaler Elternzeit-Assistent, der bereits in zahlreichen Stadtverwaltungen, KMUs oder Konzernen, wie z.B. Rolls Royce im Einsatz ist.



„Elternzeit ist einer der sensibelsten Momente im Arbeitsleben und gleichzeitig eine entscheidende Phase für Mitarbeiterbindung. Wir sind unglaublich stolz, dass unsere Vision von familienorientierter Führung und echter Vereinbarkeit durch diese Finanzierung gestärkt wird. Elternzeit als kritische Übergangsphase im Arbeitsleben ist dabei erst der Anfang,“ so Stephanie Höfer und Karolin Gaßmann, Gründerinnen von heyParents.

„Wir sind beeindruckt von der klaren Produktvision, der gesellschaftlichen Relevanz und dem Potenzial des Geschäftsmodells. heyParents trifft exakt den Nerv eines Arbeitsmarkts, in dem Familienfreundlichkeit zu einem Wettbewerbsfaktor wird,“ So Alina Meyer-Warnecke, Beteiligungsmanagerin NBank Capital.

Mit der Seed-Finanzierung plant heyParents folgende Schritte:

- den Teamaufbau
- den Ausbau von Vertrieb & Marketing und die Vorbereitung der Internationalisierung
- die Weiterentwicklung der Software u.a. mit KI-basierten Funktionen

Über heyParents

heyParents ist ein HR-Tech-Startup aus Hannover, das Unternehmen dabei unterstützt, Elternzeit als strategisch wichtigen Übergang im Arbeitsleben professionell zu gestalten. Gegründet wurde heyParents von Karolin Gaßmann und Stephanie Höfer, die ihre persönlichen Vereinbarkeitserfahrungen mit mehr als zwanzig Jahren Berufspraxis im Führungsumfeld verbinden.

Über NBank Capital GmbH

Die NBank Capital GmbH ist eine Tochtergesellschaft der NBank und investiert in wachstumsstarke Unternehmen mit innovativen Geschäftsmodellen in Niedersachsen. Ziel ist es, die wirtschaftliche Entwicklung und die Wettbewerbsfähigkeit des Landes zu stärken. Weitere Informationen finden Sie unter NBank Capital

Pressekontakt: presse@heyparents.de

Bildmaterial zum Download: www.heyparents.de/presse/